



05.04.2024: Egor Litvinenko ist ab sofort Teil des Porsche Talent Pool Programms!!

Der junge Rennfahrer Egor Litvinenko wurde gestern offiziell von Porsche als Fördertalent des Porsche Sports Cup Talent Pool bestätigt! Analog zu der bisher bekannten Juniorenförderung werden ab sofort die jüngsten Piloten im Porsche Sports Cup Deutschland an den Profi Rennsport herangeführt, gezielt ausgebildet und durch Porsche gefördert.

Neben einem finanziellen Support profitiert Egor ab sofort von den unbezahlbaren Tipps der Porsche Coaches, die ihn in den Fragen der Fahrtechnik, Medienarbeit und Sponsorenbetreuung unterstützen.

Egor freute sich selbstverständlich sehr über seine Berufung und sagte: „Ich bin sehr stolz darauf nunmehr Teil des Porsche Talent Pool sein zu dürfen. Diese Momente bestätigen mich in meiner harten Arbeit und ich hoffe, die in mich gesetzten Erwartungen erfüllen zu können.“

Auch für die Partner von Egor war die Auswahl des jungen Rennfahrers eine gute Nachricht. Robin Landgraf, Teamchef von RL-Competition und für Egor's Motorsportprogramm verantwortlich, sagte dazu: „Das mediale Interesse an dem Rennfahrer Egor Litvinenko wird durch die Strahlkraft der Marke Porsche natürlich extrem gesteigert. Für die aktuellen und langjährigen Partner von Egor ist das ein riesiger Benefit!“

Bald hat das Warten auf den Saisonstart für alle Beteiligten auch ein Ende, denn am 25. Mai heißt es für den Porsche Sports Cup Deutschland zum ersten Mal: Gentleman, please start your Engines!

www.egor-litvinenko.com

